

Combray où il est né et a été baptisé, est situé à quelques kilomètres de Thury-Harcourt, et compte aujourd'hui 280 âmes.

Avant la Révolution française, Combray comptait quarante-trois feux, soit 215 habitants environ. Le patron de l'église était Saint-Martin, et le seigneur présentait à la cure.

La Commune de Combray renferme un hameau qui porte encore le nom de " Hameau des Gosselin. "

La vieille église de Combray date du douzième ou du treizième siècle. Les murs et le toit sont en assez bon état, mais l'intérieur laisse beaucoup à désirer.

Ces détails nous ont été communiqués en 1899, par un cousin qui demeure à Combray.

Outre ce parent, nous en comptons un autre à Thury-Harcourt, avec lequel la bienveillance du maire de Combray nous a mis en correspondance, et qui a réussi à dresser l'arbre généalogique établissant parfaitement qu'il descend en ligne directe, comme nous, de Nicolas Gosselin et de Marguerite Dubréal. (1) Ce document, que nous sommes heureux d'avoir en main, est authentiqué par le maire, M. P. Letavernier, et porte le sceau de la Mairie de Combray.

---

(1) Mgr Tanguay fait donc erreur en écrivant Dubriot au lieu de Dubréal, et Cambrai au lieu de Combray.